

Profitant des bonnes relations que le président, Jean-Pierre Rivère, entretient avec son homologue lyonnais, Jean-Michel Aulas, Myziane Maolida a signé à Nice, contre l'avis du staff lyonnais qui souhaitait conserver le joueur et contre l'avis du directeur du recrutement, Florian Maurice. Nice compte beaucoup sur ce jeune attaquant de 19 ans qui peut évoluer à tous les postes de l'attaque « *même si j'ai une préférence pour le côté gauche* » assure-t-il. L'OGCN a investi 10 millions d'euros ce qui en fait le transfert le plus onéreux de l'histoire du club Rouge et Noir. Il a signé pour 5 ans avec à la clé une clause de valorisation énorme d'un montant de 100 millions d'euros ! A priori, sur une belle revente du joueur, Lyon conservera 30 % de la plus value réalisée plus 5 % pour la formation. Le président Rivère a avoué qu'il suivait ce joueur depuis longtemps et pas qu'après son premier but en Ligue 1 à l'Allianz Riviera lors d'un mémorable 5 à 0 infligé au Gym à domicile la saison passée... « *Nous ne sommes pas rancuniers* » a-t-il plaisanté.

Si Maolida a signé à Nice, c'est avant tout « pour le projet ambitieux, c'est un club qui grandit et la présence de Patrick Vieira sur le banc n'est pas étranger à ma décision. Il sait parler et communiquer avec les joueurs. Ici, je sens que l'on compte sur moi ». Mais d'autres personnes ont interféré dans son choix comme Malang Sarr, le défenseur et capitaine de l'équipe de France des U19 qui a joué aux côtés de Myziane Maolida. « *Malang, je le connais depuis tout petit, on a été de toutes les sélections de France de jeunes. Il m'a donné de bons retours sur le club et il m'a convaincu de venir à Nice* ». Il connaît très bien aussi Mahou, toujours dans les sélections de jeunes, Allan Saint Maximin depuis tout petit, et Christophe Jallet avec lequel il s'est entraîné à Lyon. Il ne débarque pas en terre inconnue...

Maolida aime percuter, aller de l'avant, se dit à l'aise avec la balle devant le but, mais il avoue qu'il lui faut encore progresser sur les phases de transition et sur le repli défensif. Sur ses objectifs, il préfère les garder pour lui. Il portera le numéro 26 (et pas le 17 comme à Lyon, ce numéro ayant été retiré à Nice à cause du drame vécu par Kevin Anin). Lors de son premier entraînement, il a eu de bonnes sensations et le coach Vieira a salué un état d'esprit irréprochable qui l'a séduit. Il devrait plaire aux supporters qu'il a tenu à saluer, estimant « *qu'ils entretiennent un lien très fort avec les joueurs ici* ». Le mot de la fin lui est revenu : « *J'espère faire une grosse saison à Nice* ». Le staff et les supporters aussi...

**Pascal Gaymard**

**Partager :**

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité